

Inicio > Generales > No viable que ambas dragas trabajen en el canal de acceso al...

Generales Local

No viable que ambas dragas trabajen en el canal de acceso al Puerto de Barranquilla

agosto 27, 2021

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Agréganos como tú fuente de noticias

Esta mañana en entrevista realizada por el periodista Jorge Cura a Pedro Pablo Jurado, El director de Cormagdalena, quien manifestó que no es viable que las dos dragas (Taccola y la Bartolomeu Dias) operen de manera conjunta en el canal de acceso al Puerto de Barranquilla para solucionar de manera rápida el problema debajo calado.

A Pesar de Jurado planteó esta idea, se supo que no es posible técnica y económicamente, más cuando la draga Taccola partirá hacia el Ecuador, sin embargo, señaló el director de Cormagdalena que mientras se concreta la APP del Río Magdalena, cerca de **\$30 mil millones de pesos serán aportados para adelantar los trabajos de dragado proyectados para el primer semestre del 2022.**



"La capacidad de trabajo de la Bartolomeu Dias es triple y llega a reemplazar la Taccola que presentó una avería", señaló Pedro Pablo Jurado.

Por su parte, Lucas Ariza Buitrago, director de Asoportuaria, manifestó que están prestos para conseguir una solución al problema de la baja de calado que afecta directamente al Puerto de Barranquilla.

Cabe anotar que se esperaba desde el martes el desembarque de un buque con Hafnia Mikala de 114 mil galones de gasolina para suplir el desabastecimiento del mismo, debido a la problemática existente el la refinería de cartagena (**Reficar**), que afectó a la región Caribe con el suministro del combustible en muchas estaciones de servicio.

"Con la llegada de la draga Bartolomeu Dias esperamos que no se vuelvan presentar inconvenientes en la zona del Puerto de Barranquilla", expresó Lucas Ariza.

Sin embargo, Ariza Buitrago aseguró que el buque Hafnia Mikala deberá entrar la mañana de este viernes, al tiempo que advirtió que mientras se define la APP del río Magdalena, se deben garantizar las operaciones a través del canal de acceso por parte de las autoridades las portuarias.

¿Te gustó esta nota? ¡Síguenos en Redes Sociales!



Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

ETIQUETAS director de Asoportuaria dragas Lucas Ariza Buitrago

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram

Artículo anterior

Exconcejales de Soledad, no se allanaron a los cargos imputados por soberbia jurídica

Artículo siguiente

En Algarrobo, Alcaldía lidera construcción de 400 viviendas para familias vulnerables

Artículos relacionados

Más del autor



“La Ministra Karen Abudinen debe renunciar”: Congresista Gabriel Santos



Muere colombiana y su hija de 10 años intentando llegar a E.U. por el desierto de Arizona



Juez ordena reintegrar a Eimy Camargo en la gerencia del Hospital de Malambo

< >

Últimas Noticias



“La Ministra Karen Abudinen debe renunciar”: Congresista Gabriel Santos

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

El escandaloso caso del contrato millonario que se adjudicó a la empresa Centros Poblados para llevar internet a diferentes zonas del país sigue dando...



Muere colombiana y su hija de 10 años intentando llegar a E.U. por el...

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

*Su otro hijo de 2 años fue rescatado por patrullas fronterizas de Estados Unidos casi deshidratado y se encuentra en un hospital de Fénix. Una...



Juez ordena reintegrar a Eimy Camargo en la gerencia del Hospital de Malambo

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

Luego de que el alcalde de Malambo Rummenigge Monsalve presuntamente hiciera efectiva una carta de renuncia en contra de la gerente del hospital de...



Fiscal General informó a la CIDH que se confirmaron 57 muertes durante protestas en...

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

*Sobre civiles armados en las protestas, Francisco Barbosa informó que se ha llamado a versión libre en calidad de indiciados a 16 civiles, 5...



“La política de vivienda de Colombia es una política de equidad”: presidente Duque

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

En el discurso de cierre del Congreso Colombiano de la Construcción 2021, la presidente Ejecutiva de Camacol, Sandra Forero Ramírez, expuso los

Últimas Noticias



“La Ministra Karen Abudinen debe renunciar”: Congresista Gabriel Santos

Redacción4 La Libertad - agosto 27, 2021

El escandaloso caso del contrato millonario que se adjudicó a la empresa Centros Poblados para llevar internet a diferentes zonas del país sigue dando... la Construcción 2021, la presidente Ejecutiva de Camacol, Sandra Forero Ramírez, expuso los atributos de...

Más Leídas

RECOMENDACIONES DEL EDITOR

Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales septiembre 2, 2020

EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla agosto 29, 2020

Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES

Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video... octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito febrero 3, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos... febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	70116
Nacional	25329
Crónica Judicial	13707
Local	7699
Deportes	7291
Atlántico	6358
Mundo	5938
Región	5068
Económica	4075

Te recomendamos leer:



Jornada gratuita de Vacunación de Intensificación este 21 de noviembre noviembre 20, 2020



Reactivación económica y transición energética, ejes de Colombia Genera 2021 mayo 18, 2021

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com